



## Entre controversias, Comisión de Seguridad Social aprueba creación de Fondo de Pensiones para el Bienestar

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- **Diputados de Morena y aliados**, en la Comisión de Seguridad Social, aprobaron la creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar. En sesión extraordinaria, los diputados que integran la comisión, aprobaron la iniciativa; los legisladores panistas acusaron que no tuvieron los cinco días de antelación para conocerla como marca la ley, pues fue modificada el viernes. Todo parece indicar que será en sesión semipresencial cuando se podría llevar al Pleno.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4416?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4416&authkey=!AHZU0dd8E8yuFMU&ithint=video&e=Xs4s8n>